

6 novembre 2002

02.373

Question Marcel Amstutz

DEWS – Quels résultats?

Lors de la session du Grand Conseil du 6 février 2002, le Conseil d'Etat a, en réponse à diverses interpellations, largement informé les députés sur la nouvelle organisation de la promotion économique, notamment la collaboration avec le canton de Vaud.

Il nous apparaîtrait opportun, plusieurs mois après la mise en place du DEWS, de faire le point de situation sur cette collaboration et des résultats concrets obtenus.

Nous demandons donc au Conseil d'Etat de bien vouloir répondre succinctement aux questions suivantes:

- Est-ce que les premières expériences de collaboration avec le canton de Vaud sont concluantes, en particulier débouchent-elles sur des synergies intéressantes?
- Combien d'entreprises nouvelles, fruit des contacts et du travail du DEWS, ont-elles vu le jour:
 - a) dans le canton de Neuchâtel;
 - b) dans le canton de Vaud?
- Combien de nouveaux emplois ont-ils ainsi pu être créés:
 - a) dans le canton de Neuchâtel;
 - b) dans le canton de Vaud?
- Quelles sont les perspectives d'implantation de nouvelles entreprises et de création d'emplois pour 2003?

Nous remercions le Conseil d'Etat de ses réponses.

Cosignataire: O. Mauler.